



Nombre del alumno: Rudy Ángel
Osvaldo Vázquez Zamorano

Nombre del profesor:

DR. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: “Control de
lectura”

Materia: “Interculturalidad y salud II”

Grado: 2er. Semestre.

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de mayo del 2021

"Reiki"

La técnica es segura, sin efectos secundarios ni contraindicaciones, siendo compatible con cualquier otro tipo de terapia o tratamiento.

No es un símbolo religioso o filosófico que proponga restricciones ni tabúes, no utiliza talismanes, rezos, visualizaciones, etc, ni ningún otro objeto, para su aplicación práctica.

Esta técnica no queda obsoleta, sigue siendo la misma desde hace millones de años, trae la sintonización energética que ocurre durante el seminario, se puede aplicar el Reiki, inmediatamente, durante el resto de su vida, a pesar de que deje de practicarlo durante un largo periodo, y no existe la necesidad de una nueva activación para el mismo nivel.

La energía no está polarizada, no tiene ni positivo ni negativo (yin y yang), el Reiki es semejante a una onda de radio, y puede aplicarse adecuadamente en el mismo lugar o a distancia.

Está por encima del tiempo y el espacio, permitiendo de esta forma reprogramar acontecimientos pasados y coordinar acontecimientos futuros.

La energía no es manipulada; el practicante coloca simplemente las manos y la energía fluye en la intensidad y en la calidad determinada por la quina la recibe.

No es necesario desnudar al paciente durante la aplicación, pues la energía penetra a través de cualquier cosa.

El terapeuta no necesita conocer el diagnóstico de la patología para efectuar con éxito el tratamiento, el Reiki energiza y no necesita conocer el diagnóstico de la patología para efectuar con éxito el tratamiento.

El Reiki energiza y no resgota al practicante, pues la técnica no utiliza el chi o Ki del practicante, y si la Energía vital del universo.

El Reiki es un recurso óptimo para equilibrar los siete Chakras principales, que están localizados desde la base de la columna a la parte superior de la cabeza.

El Reiki alivia rápidamente los dolores físicos, considera a la persona de forma holística, en los cuerpos físico, emocional, mental

Y espiritual, no teniendo en cuenta solamente la supresión de la patología, sino de volverla a un estado natural y deseable de bienestar, felicidad, la práctica del Reiki está incorporada al contexto de las prácticas terapéuticas alternativas reconocidas por la organización mundial de la salud (O.M.S.) puede utilizarse en el tratamiento de una persona, como el tratamiento de otras personas, plantas y animales como funciona el Reiki la cultura occidental está basada en una concepción Newtoniana cartesiana, que apuesta por el estudio de las partes para llegar y al todo, Este concepción se encuentra hoy muy cuestionada.

Las investigaciones sobre el átomo y la energía nuclear, demuestran que, en el nivel más ínfimo, la materia es al mismo tiempo energía, los científicos modernos han analizado el mundo con un grado increíble de sofisticación, el mundo está dividido en partículas cada vez más pequeñas y, al final, lo que encontramos son ondas de energía.

BIBLIOGRAFIA

REIKI UNIVERSAL Traducido por: MARIO LAMBERTI Editorial EDAF, S.A. Jorge Juan,
Madrid. 3ª. Edición, junio

<https://docplayer.es/14364394-Maestro-johnny-de-carli-r-e-i-k-i-universal-usui-tibetano-kahuna-y-osho-incluye-todos-los-simbolos-bolsillo-edaf.html>